

ECONOMÍA

Una buena semana para la energía verde

Economía 25 Oct 2019 - 8:24 AM
Por: Redacción Economía

Con el éxito en la subasta de Minminas y la puesta en marcha de la mayor planta solar de autogeneración, por parte de **Ecopetrol**, la matriz energética colombiana busca diversificarse rápidamente.



El Parque Solar Castilla, en el Meta / Cortesía - **Ecopetrol**

En poco más de una semana, el país ha dado pasos importantes hacia la llamada transición energética con desarrollos como la subasta de contratos de largo plazo de fuentes renovables y la inauguración del parque solar de autogeneración más grande del país, por parte de **Ecopetrol**.

Lea también: **Abren puerta a la energía verde**

A pesar de esto, fuentes renovables como solar y eólica no han tenido un desarrollo nacional amplio, a pesar de contar con condiciones óptimas para la generación en lugares como La Guajira, que cuenta con un potencial de 18 gigavatios en capacidad instalable, según cálculos de la Asociación de Energías Renovables de Colombia.

Estas fuentes representan una gran oportunidad de negocio para empresas y consumidores, así como la posibilidad de seguir avanzando hacia el sueño de una matriz más compensada, con menos emisiones.

La subasta llevada a cabo esta semana por el Minminas, que superó ampliamente las expectativas, permitirá pasar de 50 megavatios instalados en fuentes no convencionales de energías renovables a más de 2.250 megavatios.

Este es un paso clave por dos razones, una eminentemente práctica y otra algo más simbólica, si se quiere. La primera es que permite la inserción de estas fuentes al mercado de energía en Colombia con todas las de la ley. Y la segunda es que señala un claro camino de intenciones, así como una ruta de buenos negocios, para que las empresas se sumen a la transición energética.

En esta segunda vía, **Ecopetrol** dio uno de los pasos más importantes en adopción de fuentes de energía renovable con la **inauguración del Parque Solar Castilla, en el Meta**.

Durante 15 años, el proyecto le suministrará energía al campo petrolero del mismo nombre, el segundo más extenso de la compañía; la producción petrolera de este lugar es de unos 114.000 barriles diarios.

Esta instalación es un hito en la transición energética en Colombia, pues es el parque solar de autogeneración más grande en el país, con 21 megavatios de capacidad instalada (suficiente para una población con 27.000 habitantes). De acuerdo con cifras de la petrolera, la puesta en marcha de este proyecto evitará la emisión de 154.000 toneladas de CO2 a la atmósfera.

"Todas las formas de energía son importantes. Como país necesitamos autosuficiencia y seguridad energética. Hoy producimos petróleo, refinamos nuestra gasolina, diésel y jet para productos petroquímicos también y exportamos el 60 % de la producción del país, que nos da divisas para que, con esos recursos, el país haga muchas cosas. Pero, en paralelo con todo esto, mirar el tema de transición energética y como hoy lo hemos demostrado, las energías renovables caben en la industria y dentro de **Ecopetrol**. Como la primera compañía del país queremos seguir liderando este proceso", en palabras de Felipe Bayón, presidente de la petrolera.

En poco más de dos años, la compañía espera multiplicar por cinco la capacidad instalada en fuentes renovables. Hoy en día tiene poco más de 60 megavatios (incluyendo los 21 de Castilla) en solar y biomasa y, según las propias proyecciones de la empresa, se busca llegar a 300 megavatios para 2022.

Bayón ha asegurado que están mirando varias fuentes, como eólica, así como distintas regiones en el país para poner en marcha proyectos similares al de Castilla, como Putumayo, Huila o el Magdalena Medio. "Esperamos empezar la construcción del próximo proyecto en 2020", dijo el directivo.

Temas relacionados

- energías renovables en Colombia
- Ecopetrol**
- Ecopetrol** en el Meta

0 Comentarios

Le puede interesar

Madre divorciada encuentra su peor pesadilla en el ático

KwifReport

El hijo de Sandra Bullock solía ser adorable, pero hoy luce impresionante

LauversFavorite

Los 25 perros más inteligentes según los veterinarios

TheFashionBall

¿Divorciado? El mejor sitio de Citas para mayores de 40 en Bogotá

Solteros 50

SE BUSCA a este hombre por una BUENA razón | ELESPECTADOR.COM

Un misterio de por qué las galaxias más lejanas están...

Últimas Noticias

Esta es la primera cadena de comida rápida que venderá Beyond Meat en Colombia

Economía Hace 4 mins

Economistas anticipan recorte de tasas de la Fed, después pausa

Economía Hace 54 mins

Amazon cae y Jeff Bezos podría dejar de ser la persona más rica del mundo

Economía Hace 2 horas

Evacúan vehículos represados tras incendio en la vía al Llano

Economía 24 Oct 2019

"Latinoamérica tiene una clase media vulnerable": OCDE

Economía 24 Oct 2019

Amazon cae y Jeff Bezos podría dejar de ser la persona más rica del mundo

Últimas Noticias